

MUNICIPALIDAD DE LA CALERA



MÁS DE \$1.800 MILLONES DE INVERSIÓN TOTAL PRESENTA LA OBRA.

Cerca del 50% de avance tiene el proyecto de arriendo en La Calera

Con el fin de entregar una alternativa de vivienda accesible para la comuna, la Municipalidad de La Calera está llevando a cabo el proyecto "Arriendo a precio justo", dirigido a todas aquellas familias que mantengan vigente el subsidio de arriendo. En la iniciativa se comprende la construcción de un edificio habitacional en el sec-

tor de "El Progreso", en la localidad de Artificio, el cual ya presenta un 42% de avance.

La inversión que ronda los \$1.800 millones de pesos, es financiada por el Minvu. La obra estará conformada por 20 departamentos de 57 metros cuadrados, con tres dormitorios, un baño, cocina, living-comedor, junto a una

terracea techada. Asimismo, existirán hogares más amplios, de 70 metros cuadrados, para personas con movilidad reducida.

"Esto es avanzar e innovar en la gestión. El proyecto va a estar disponible para aquellas familias, ya sea de adultos mayores o emergentes, que cuenten con el subsidio de arriendo", comentó el alcalde de

la ciudad, Johnny Piráino.

Siendo la primera comuna en contar con un proyecto de este tipo en la región de Valparaíso, el edificio también presentará pintura en muros y cielos, pisos instalados y mueble de closet en dormitorios. Además, habrán estacionamientos, cicletteros y acceso universal. 🗺️